LANDTAG MECKLENBURG-VORPOMMERN 5. Wahlperiode

ANTRAG
der Fraktion der NPD
Gewalt entschieden verurteilen
Der Landtag möge beschließen:
1. Der Landtag verurteilt die von Linksradikalen begangenen Gewalttaten seit der Anti-G8-Demonstration am 02.06.2007.
2. Der Landtag weist alle Versuche zurück, die Alleinschuld der linksradikalen Täter zu relativieren und der Polizei eine Mitverantwortung wegen angeblicher Provokationer zuzumessen.
Udo Pastörs und Fraktion

Begründung:

Um Schaden von dem Hohen Hause abzuwenden, ist es dringend geboten, dass der Landtag sich hinsichtlich der Gewalttaten klar positioniert.